

Suzu Ward canalise Matthew Ward – 8 février 2004

Pas d'explosions nucléaires dans l'espace ; intention des Illuminati ; destin des âmes sombres ; DEMANDER de l'aide aux êtres de l'espace ; voyage de l'âme

Matthew, bonjour chéri ! Tu as lu avec moi le message reçu par Céleste, n'est-ce pas ? Et tu sais que Jean a demandé tes commentaires à ce sujet ?

Oui aux deux questions, Mère, et bonjour à toi ! Bienvenue à nouveau pour une séance après une longue absence. Je vais maintenant faire quelques remarques comme demandé par Jean :

Mon opinion sur le message est très mineure par rapport à son importance pour le monde d'aujourd'hui. J'admire le déroulement de cette présentation provocante, évocatrice et sans fioritures de toute la vérité quant à ce qui se passe depuis des éternités. Comme tu t'en souviens en partie, Mère, les mêmes informations de base ont été présentées par plusieurs de vos autres sources en plus de ce que j'ai moi-même relaté.

Maintenant, il semble que le cœur de ce message pour les questions de Kiara et Jean est la mention stratégique de la Corée du Nord comme le principal "Cheval de Troie" du moment. Il y a du vrai là-dedans en effet, c'est-à-dire pour ce qui des plans des Illuminati. La Corée du Nord a eu un bref moment médiatique au sujet de sa capacité nucléaire, puis a été discrètement oubliée, car les dirigeants du pays se montraient coopératifs. Oui certes, mais coopératifs de quelle manière et avec qui ?

La puissance nucléaire détenue avec l'intention de servir des fins obscures ne peut pas être et ne sera pas efficace. Par le décret du Créateur selon lequel aucune explosion nucléaire dans l'espace ne sera permise, la technologie des guerriers de lumière à la fois sur et hors planète a déjà contrecarré et continuera de faire échec aux efforts visant à anéantir les cibles du royaume planétaire de la Terre ainsi que d'autres corps célestes qui sont des patries temporaires ou des stations relais pour les guerriers de la lumière. J'ai déjà abordé la question de la non-utilisation de l'énergie nucléaire à plusieurs reprises, mais sans mentionner spécifiquement ces objectifs.

La soudaine détermination du gouvernement américain à dépenser des milliards de dollars pour explorer et éventuellement coloniser Mars est pour nous un camouflage presque ridicule de la sombre vérité, qui consiste à empêcher les forces de la lumière d'atterrir *en masse* sur la planète en prolongeant le combat jusque dans l'espace. Bien que cela soit rendu public en tant que décision d'exploration américaine, les Illuminati ont l'intention de renforcer leurs capacités de combat à l'échelle mondiale avec cette utilisation hors planète d'armes technologiques dont seuls quelques scientifiques et l'élite silencieuse connaissent l'existence. Bien sûr, cet effort sera aussi vain que l'ont été leurs tentatives d'utiliser les armes nucléaires connues.

Matthew, les Illuminati savent sûrement pourquoi leurs efforts pour utiliser des armes nucléaires ont échoué, alors pourquoi penseraient-ils que cette approche spatiale puisse être différente ?

Mère, tu te souviens peut-être que je t'ai dit il y a des années que nous sommes déconcertés quant à la raison pour laquelle ces forces obscures poursuivent leurs tentatives d'invasion alors que les forces supérieures de la lumière ont fait échouer leurs initiatives à maintes reprises. À l'époque, je me référais à leur pénétration momentanée du bouclier de lumière qui entoure et protège le Nirvana, mais cette remarque s'applique universellement.

Bien que dépassant votre capacité de compréhension, l'intelligence des âmes sombres avancées est gravement compromise par leur négation de la Lumière Christique, cette

force la plus puissante de l'univers qu'est l'amour. Puisque l'obscurité refuse la lumière et fonctionne donc sans cette énergie d'amour la plus élevée, elle ne peut pas être victorieuse dans ses conquêtes, sauf à créer suffisamment de peur pour empêcher la lumière d'entrer dans les âmes.

Lorsque la tête des forces obscures régnait dans son espace le plus large, les batailles pour la domination suprême de l'univers étaient une horreur inimaginable. C'est avec l'exception du Créateur à sa loi de libre arbitre — *le libre arbitre de la tête des forces obscures ne pourrait plus confisquer pour son propre usage le libre arbitre de toutes les âmes à tendance sombre, et il s'ensuivrait que le libre arbitre d'innombrables âmes captives de ces forces serait libéré* — que ce contrôle plus large par les ténèbres a été profondément bouleversé. Dans votre temps linéaire, c'était en 1995, comme expliqué en détail dans [*Révélations pour une Ère Nouvelle*](#).

Le décret du Créateur fit enrager les forces obscures et intensifia leur détermination obstinée à résister à la lumière toujours croissante générée par les choix de libre arbitre individuels. Cette lumière a réduit le contrôle de l'ancien bastion de l'obscurité en révélant des millénaires de tromperie qui, en ce moment, sont littéralement "mis en évidence" avec une ampleur croissante, tandis que de plus en plus d'âmes s'éveillent à la vérité, cette vérité si longtemps cachée à leur mémoire par l'intention de l'obscurité.

Mère, je pense qu'en réalité ceci n'est qu'un rappel de nombreux messages et éléments contenus dans les livres, mais il est peut-être utile de se répéter dans ce cas.

Merci, chéri — je pense que c'était utile. Maintenant, s'il te plaît, dis-moi ce qui nous attend pour la Terre.

Eh bien, ce sera aussi un rappel, Mère, parce qu'à de nombreuses occasions je t'ai dit que les changements considérables sur la planète — déclenchés par l'émission de lumière — aident la Terre à s'élever au-dessus de la négativité de la troisième densité qui a failli causer la mort de son corps planétaire.

Tous ceux qui reçoivent la lumière l'accompagneront physiquement et ceux qui refusent la lumière ne le feront pas. Les âmes qui choisissent de rester dans l'obscurité seront automatiquement dirigées vers des royaumes d'énergie correspondant à leur enregistrement énergétique de vie, et ce seront des régions d'intelligence primitive avec des opportunités d'apprendre à nouveau le besoin d'expérience équilibrée. Pour la Terre et son peuple qui cheminent vers des vibrations plus élevées, il y aura la joie du renouveau spirituel, moral, intellectuel, environnemental et technologique. Ces deux options n'ont rien d'une punition ou d'une récompense ; ce sont simplement les lois impartiales de l'univers en mouvement.

Mère, je sais que tu aimerais que je te donne au moins un délai approximatif pour la sortie complète de l'obscurité, mais je ne le peux pas. C'est une idée fautive de croire que le "destin" est gravé dans le marbre. Pour parler simplement, le libre arbitre incarne le choix de se comporter sur toutes les nuances de gris entre le "bon" et le "mauvais", et même si l'Eden REVIENDRA sur Terre, jusqu'à ce que la dualité existante soit réconciliée et que l'équilibre soit atteint, la violence, la cupidité et la trahison continueront, quoique dans une mesure toujours moindre. À mesure que la lumière évoluera de sa récente obscurité collective à son ancienne brillance, où l'obscurité ne peut ni se cacher ni survivre, les blocs de granit de l'obscurité continueront d'être réduits en pierres, puis en cailloux et ensuite en poussière.

Quelle est l'importance de l'élection présidentielle américaine dans cette évolution ?

Très significative en ce sens dans la mesure où, si la dynamique du principal candidat actuel se maintient, l'énergie qui en résultera détrônera le président sortant. Ce ne sera, cependant, qu'un changement de personnalité, car il n'y aura aucun changement dans les pouvoirs de contrôle en coulisses. Si une capacité suffisante de croyance et de manifestation était exercée pour sensibiliser les gens au seul candidat rempli de lumière, des changements salutaires se produiraient rapidement et magnifiquement sur la Terre, non seulement grâce à des dirigeants spirituellement éclairés, mais aussi par l'augmentation considérable de la lumière chez des électeurs qui l'auraient "librement voulu" au pouvoir. Je ne peux donner aucune "probabilité" à ce sujet. Le contrôle obscur des médias domine encore, et le public sait peu de choses sur l'intégrité morale et spirituelle, la sagesse ancestrale et la capacité de leadership de Dennis Kucinich.

J'ai nuancé ma réponse en disant "dans la mesure où" parce que, quelle que soit l'importance de l'élection, aucune situation n'est en elle-même d'une importance cruciale. Autrement dit, aucune situation ne peut à elle seule décourager ou favoriser l'ascension de la Terre ou l'évolution spirituelle de chaque âme. La réalité est que la promesse de la lumière Christique sur Terre — où prévalent l'amour, la paix et l'harmonie — *est en train de s'accomplir*. Ce qui est affecté par des événements significatifs tels que les élections américaines, c'est votre concept, en temps linéaire, de progression dans cette ère.

Comme je vous l'ai toujours dit, vous avez l'aide indéfectible de la fraternité de lumière dans ce progrès en tant qu'âmes individuelles et en tant que population d'âme collective de la Terre. Il revient à chacun d'entre vous de reconnaître tout d'abord que son aide est disponible à la demande et, ensuite, de la DEMANDER ! La fraternité de la lumière observe les lois de l'univers : ce n'est que si une âme demande de l'aide, qu'une autre civilisation peut la lui fournir.

La Terre elle-même a demandé et elle reçoit en conséquence. Avec ou sans vous tous, elle s'élève dans l'ère promise. L'innocence de ses âmes animales leur permet automatiquement de voyager avec elle ; quant à vous, votre libre arbitre vous donne le choix. Ce qui est immensément réconfortant pour nous, c'est qu'à chaque instant davantage d'âmes utilisent leur libre arbitre pour accepter la vérité de leurs sois-dieu, générant ainsi de la lumière qui s'ajoute à la lumière des autres sur Terre et à celle rayonnée par votre famille universelle bienveillante.

Matthew, je pense que cela peut être interprété à la fois comme un encouragement et un découragement. De toute évidence, il est encourageant que nous ayons autant d'aide d'êtres de lumière extraterrestres et que de nombreuses âmes "voient la lumière" ici, mais il peut être décourageant que les Illuminati soient encore si puissants pour façonner les événements mondiaux.

Mère chérie, "décourageant" est précisément le point de vue qu'ils veulent faire régner sur Terre — c'est ce qui leur permet de sauver leurs derniers moyens de contrôle ! L'obscurité est découverte et déstabilisée par ceux qui ne sont PAS découragés, qui ne vivent PAS dans la peur, ou qui n'y retombent pas. L'énergie générée par ces personnes est l'essence du progrès monumental que vous avez accompli en seulement quelques années, depuis que le décret du Créateur a initié le grand revirement de pouvoir entre les forces de la lumière et celles de l'obscurité. Le libre arbitre collectif est désormais incontestablement en faveur de la lumière.

Il est vrai qu'il y a beaucoup de confusion et d'agitation au moment où se produit ce profond changement, mais cela aussi peut être considéré comme un encouragement. Rien n'est statique pendant plus d'une nanoseconde¹, de sorte qu'à tout moment, pour ce qui est de

¹ « Mes petits enfants, sachez que tout est impermanent, hormis le changement. » — *Bouddha*. NdT.

la croissance de l'âme, le changement peut être une avancée ou un recul. Les changements que connaît la Terre sont résolument une avancée dans la lumière.

Le renversement par les forces de la lumière du statu quo obscur de longue date est contré par les derniers efforts de l'obscurité. Les êtres sombres n'ont plus de temps pour des stratégies et des développements subtils, c'est pourquoi il y a des affirmations aussi flagrantes dénuées de fondement, une législation sans validation appropriée, des zones de guerre, de nouvelles maladies fabriquées en laboratoire et des dépenses publiques sans précédent dans une économie mondiale en faillite.

Les gens sont loin de pouvoir imaginer les machinations des Illuminati dans leur désespoir pour s'accrocher. Combien de temps peuvent-ils encore s'accrocher à un pouvoir décroissant ? Cela dépend des actions et des réactions de la population qu'ils essaient de garder sous contrôle. Ce qui délogera les derniers vestiges de ce contrôle, c'est la lumière de l'amour qui est en train de se répandre sur toute la Terre avec un éclat si constant qu'elle chasse l'obscurité.

J'ai vu plusieurs références à deux planètes Terre ou plus au cours de cette période de grands changements. Es-tu toujours fidèle à ton idée d'une seule Terre et d'un voyage distinct pour chaque âme ?

Mère, je me reconnais à peine dans ta question paraphrasant ce que j'ai dit ! Mais pour commencer, ce n'est pas "mon idée" que la Terre est une âme. Elle est qui elle est ! Rappelle-toi, le corps ne détient pas l'âme — l'âme crée un corps pour l'expérience physique², et la Terre ou tout autre corps céleste ne fait pas exception. Un point mineur ici est que « Terre »³ n'est qu'un nom.

Permetts-moi de te donner un scénario imaginaire, qui remonte à une soixantaine d'années lorsque la bien-aimée Terre/Gaia/Terra/Shan était à l'agonie. Si elle avait choisi d'abandonner son corps endommagé et de s'élever vers des vibrations plus élevées, elle aurait sans doute créé un autre corps aussi pur, beau et généreux que l'a été ce soi planétaire, et son corps abandonné aurait tourné avec ses diverses formes de vie mourantes et leur énergie se réorganisant en d'autres formes compatibles avec leurs capacités de manifestation.

Tout est énergie et l'énergie ne peut pas être détruite, alors qui sait ce qui serait finalement arrivé au corps « mort » de la Terre il y a soixante ans ? Une puissante âme céleste aurait pu y entrer et la revitaliser. Elle aurait pu graviter vers de gigantesques corps célestes dont l'un aurait pu l'absorber en totalité pour la ramener à la santé. De puissantes énergies universelles auraient pu la désintégrer et la précipiter en d'innombrables parties dans l'espace, où les plus grandes d'entre elles auraient pu être mises en orbite avec chacune une nouvelle âme, ou bien toutes les parties auraient pu être attirées dans d'autres corps vivants — alors maintenant, combien y a-t-il de "Terres" ? Aucune dans l'état précédent, mais l'âme *qui avait habité* la planète est son moi inviolé, indépendant, tout comme elle est, et a toujours été, inséparable de tout le reste dans l'univers.

Eh bien, rien de tout cela ne s'est produit parce que l'âme de la Terre, Gaïa, a décidé de rester avec son corps planétaire actuel ; elle a demandé de l'aide pour restaurer la lumière qu'elle avait utilisée afin de maintenir en vie toutes ses formes de vie jusqu'à ce point, et elle a choisi de s'élever intacte en tant qu'entité unique corps et âme.

² « L'âme incarnée rejette les vieux corps et en revêt de nouveaux, comme un homme échange un vêtement usé contre un neuf. » [La Bhagavad-Gîtâ](#), chapitre II, verset 22. NdT.

³ Les guillemets sont de moi. NdT.

Quant à chaque âme effectuant un voyage distinct, oui, il en est ainsi indépendamment de la similitude des circonstances, et ce en raison des perceptions individuelles. Lorsque deux âmes voient une même situation sur Terre, la manière dont chacune perçoit la situation constitue sa réalité, et le voyage sur le chemin de la découverte de soi consiste à agir et réagir à sa propre réalité.

Prenons un exemple très simple, disons qu'une journée ensoleillée s'est terminée sous la pluie. La personne qui vient juste de faire des plantations dans son jardin s'en réjouit, alors que celle qui projetait un pique-nique est déçue. Parmi la centaine d'autres dans le voisinage chacun a sa propre perception de cette pluie et, tandis que certains peuvent s'en réjouir, d'autres peuvent être déçus. Le fait qu'il pleuve est traité dans le contexte de l'expérience de vie de chaque individu. Par exemple, l'un a peut-être vécu une inondation déchaînée et ces souvenirs remplis de peur provoquent chez lui une vague de panique. Un autre qui a survécu à ce même déluge ressent une nouvelle fois la sensation d'avoir été embrassé par un ange et se sent à nouveau reconnaissant.

Mère, réfléchis à ceci : si les voyages incarnés des âmes n'étaient pas des expériences distinctes, pourquoi s'en soucierait-on ? D'où viendrait l'apprentissage dont chaque âme a besoin pour l'accomplissement karmique ? Cela ne signifie pas que tous ne sont pas connectés à la divinité, cela signifie que chacun choisit avant la naissance ce qu'il doit vivre, et si oui ou non ces expériences choisies se produisent, le voyage de l'âme n'est pas exactement comme celui des autres.

D'accord, chéri. Tout cela a du sens. Veux-tu ajouter quelque chose d'autre ?

Mère, je suis très conscient de ton "tas de travail" et de ton empressement à le faire, et nous nous sommes déjà beaucoup éloignés du but initial de la séance, aussi avec amour je dis : ciao pour le moment !

Merci, mon cœur. Au revoir pour l'instant — mais ne t'éloigne pas trop car une partie de mon "tas" contient des demandes de commentaires de ta part.

Je peux t'atteindre à travers des "années-lumière", chère âme !

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/february-8-2004/>